

令和2年6月18日

健康で長く働こう

北辰会 11 期生 たつとみ おさむ
達富 脩

私は今年の11月で**卒寿（90歳）**になりますが、まだ**現役社長**で頑張っています。

病気もせず、怪我もせず、健康で働いています。

健康でやるべきこと**仕事がある**ということは**“最高の幸せ”**と有難く思っています。そして、更に良いことは、**私の家内も娘二人も孫もみな健康**であるということです。この年齢になってつくづく思うことは**健康こそが一番大事**であるということです。

お金はその次です。**お金は貯めるものではなく人が喜ぶように遣うもの**なのです。また、人からひとへ順番に遣い回っていくもので、今回の新型コロナウイルスの関係で国民一人当たり**一律10万円**が路上生活者にまでも支給されることになりましたが、**このお金こそ貯めておくのではなく無駄のないように全部遣い切る**ようにすれば良いのです。

これが最善の**経済回復策**であると思います。

遥か宮崎の地より



*事務局より

達富さんには北辰会は常に熱いご支援を頂いています。ただお元気であるだけでなく“「北辰V」ほたるに雪に”へも寄稿文を頂きました。その文末には「北辰会は不滅なり」と項を起こして、北辰会への熱い想いとその英語訳を寄せて頂いたことが思い出されます。ただただ感謝の気持ちでいっぱいです。健康で長く働いてください。